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REQUERIMENTO Nº ............., DE 2018.  

(DA SRA. TEREZA CRISTINA) 

 

Requer a inclusão dos representantes das 

entidades que especifica na Audiência 

Pública a ser realizada para debater “o 

controle e a fiscalização do uso de 

Agrotóxicos no Brasil e os impactos desses 

produtos na saúde e meio ambiente”, 

solicitada por meio do Requerimento nº 06 

de 2018. 

Senhor Presidente, 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos Regimentais, para participar da 

audiência pública que debaterá o controle e a fiscalização do uso de Agrotóxicos no 

Brasil e os impactos desses produtos na saúde e meio ambiente, solicitada por meio do 

Requerimento nº 06 de 2018, de autoria do Deputado João Daniel (PT-SE), a inclusão 

dos seguintes convidados:  

 Prof. Edivaldo Velini – Proressor da UNESP Botucatu 

 Profª Eloisa Caldas – Professora da Universidade de Brasília 

 Nicholas Vital - Jornalista 

 Angelo Trapé – Professor da Universidade de Campinas - Unicamp 

 Marcelo Augusto Boechat Morandi - Chefe da Embrapa Meio Ambiente 

 Alysson Paolinelli – Presidente da Associação Brasileira dos Produtores de 

Milho (ABRAMILHO) e ex-Ministro da Agricultura; e 

 José Otávio Menten - Professor Associado da USP/ESALQ e Presidente do 

CCAS - Conselho Científico para Agricultura Sustentável. 
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JUSTIFICAÇÃO 

O presente Requerimento tem o propósito de acrescentar representantes de 

entidades do Setor Agropecuário com vistas a enriquecer as discussões acerca do tema 

em pauta: o controle e a fiscalização do uso de Agrotóxicos no Brasil e os impactos 

desses produtos na saúde e meio ambiente. 

Os produtos fitossanitários são aliados importantes para o controle de pragas e 

doenças incidentes na agricultura. Eles resultam de muita pesquisa científica, 

desenvolvida em universidades, institutos de pesquisa públicos e privados em todo o 

mundo. É através do seu uso correto que a agricultura mundial produz alimentos 

seguros para os consumidores.  

Dessa forma, a participação dos representantes das referidas entidades 

certamente contribuirá para a qualidade do debate proposto, ouvindo não apenas um 

lado (dos que são contrários à utilização dos defensivos agrícolas), mas sim os dois 

lados, construindo uma discussão mais ampla e profunda sobre o tema. 

Neste sentido, contamos com o apoio dos nobres Pares para a aprovação do 

presente Requerimento. 

Sala da Comissão, em_____de julho de 2017. 
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